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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработка шлема пожарного, оснащённого индивидуальной информационной системой с применением технологии HUD, для повышения эффективности спасательных работ, а также для обеспечения безопасности пожарных-спасателей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Сбор информации по существующим сегодня моделям шлемов пожарного-спасателя. 2. Проведение сравнительного и функционального анализа, выявление преимуществ и недостатков. 3. Разработка дизайн-концепции шлема пожарного-спасателя, оснащенного индивидуальной информационной системой. 4. Разработка 3D-модели с учетом технических характеристик и в соответствии с эргономическими требованиями. 5. Разработка презентационного анимационного ролика. 6. Разработка фирменного стиля. В ходе работы была собрана значительная информационная база, рассмотрены аналоги и проведен сравнительный анализ. На основе проведенного анализа были выявлены основные тенденции разработки шлема пожарного-спасателя, оснащенного индивидуальной информационной системой, рассмотрены конструктивные особенности, соответствие эргономическим и техническим требованиям. Разработанный проект индивидуальной информационной системы пожарного-спасателя представляет дизайн-концепцию объекта совмещающего в себе направления промышленного и информационного дизайна. Проект демонстрирует применение информационной системы HUD в проектировании шлема пожарного-спасателя, позволяющей расширить функционал и возможности пожарных. При выполнении проекта использовалось программное обеспечение для 3D - моделирования и программы редактирования изображений.
        

        
          This work is devoted to the development of a firefighter helmet equipped with an individual information system using HUD technology to improve the efficiency of rescue operations, as well as to ensure the safety of firefighters-rescuers. Tasks that were solved during the study: 1. Collecting information on existing models of firefighter-rescuer helmets today. 2. Conducting comparative and functional analysis, identifying advantages and disadvantages. 3. Development of a design concept for a firefighter-rescuer helmet equipped with an individual information system. 4. Development of a 3D model taking into account technical characteristics and in accordance with ergonomic requirements. 5. Development of a presentation animation video. 6. Development of corporate identity. In the course of the work, a significant information base was collected, analogues were considered and a comparative analysis was carried out. Based on the analysis, the main trends in the development of a firefighter-rescuer helmet equipped with an individual information system were identified, design features, compliance with ergonomic and technical requirements were considered. The developed project of an individual information system of a firefighter-rescuer represents the design concept of an object combining the directions of industrial and information design. The project demonstrates the use of the HUD information system in the design of a firefighter-rescuer helmet, which allows expanding the functionality and capabilities of firefighters. When executing the project, 3D modeling software and image editing programs were used.
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